

# *„Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“*

Liebe Eltern!

Wie im 1.Lockdown im Frühling ist es mir auch diesmal als „externe Person“ zur Zeit leider nicht möglich, in den Kindergarten zu kommen, um das Personal zu unterstützen.

Daher möchte ich nun erneut diese Form der Kommunikation nutzen, um mich und meinen Aufgabenbereich - vor allem bei den Eltern, deren Kinder erst im Herbst mit dem Kindergarten begonnen haben – vorzustellen:

Ich bin einmal in der Woche (Montag) als Sprachförderkraft hier im Kindergarten tätig. Meine Tätigkeit – die sprachliche Bildung – erstreckt sich über den gesamten Kindergartenalltag und richtet sich an alle Kinder des Kindergartens!

Ich unterstütze das Team bei der Bildungsarbeit, indem ich zusätzlich spielerische und alltagsintegrierte Angebote setze.

Um die Qualität der sprachlichen Förderung im Kindergarten weiterhin zu steigern, absolviere ich gerade den Hochschullehrgang „Frühe sprachliche Förderung“ für ein Semester.

Anbei übermittle ich Ihnen Ideen, wie Sie zu Hause ein beliebiges Memory auf vielfältigste Weise mit Ihrem Kind spielen und dadurch die sprachlichen Kompetenzen fördern können!

Viel Spaß und Freude beim Ausprobieren  
wünscht

*Sigrid Kainz*



Kindergartenpädagogin, Motopädagogin,  
Reflexintegrationstrainerin,  
Sensorische Integration im Dialog® nach Ulla Kiesling